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Minuta da Ata da 12.ª Reunião Ordinária da CT-Indústria - 12/08/2.009 -9h
30min.

RIGESA - Valinhos

Membros presentes
ABCON Adriano Mendonça S
AMBEV Márcio Maran T
ASSEMAE Adriana Isenburg T
CIESP Campinas Mauro Jose´Lauro T
CIESP Jundiaí Roberto Polga (T)
CIESP Piracicaba Homero Scarso T
CIESP Sta.
Barbara

Sérgio Ojima T

Consórcio PCJ Alexandre Villela S
DAE Jundiaí Maria Auxiliadora T
DAE Sta Bárbara Diego Rodrigues T
ELEIKEIROZ Luiz Carlos Marques T
FIESP Anícia Pio T
FEMSA Bruna Stracçalando T
FEMSA André Ianicelli S
FUMEP Renato Ferreira T
PM Campinas Plínio Scher T
PM Rio Claro Roberto Forest S
RIGESA Fernando Nery T
SANASA Adriana Isenburg T
SIFCO Edevaldo Armelin T
Sindicato Rural
Jnd

Wilson Bonança T

TECH FILTER Douglas Moraes T
TECH FILTER Fernando Damasceno S
TECH FILTER Jefferson Begga

Membros Ausentes com Justificativa
São Martinho João Prudentiatti T
SEESP Walter Becarri T
SORIDEMA Marco Aurélio Rodrigues

S

Membros Ausentes sem justificativa
AESABESP Maria Cristina

Cordeiro T
ALJ Vanderlei Tesser T
CIESP Americana Leandro Zanini T
MAGAL Sérgio Sbroglio T

Convidados
DAE Jundiaí         Paulo Serra
CIESP Campinas      Stephan Rohr
Miracema Nuodex    André Bertelli
ABCON    Bruno Sales
UNILEVER     Renata Salles
CIESP Indaiatuba   Genilson Souza
TOYOTA     Sheila Sakamoto
FIESP  Bruna Oliveira
VCP                                       Priscila
Rocha

(T) - Titular         (S) Suplente           (R)
Representante

− 1. Pauta : A pauta e a convocação
da reunião foram enviadas aos
presentes por meio de mensagem
eletrônica. Após a leitura foi
aprovada por unanimidade 2.
Abertura, A abertura dos trabalhos
foi feita pelo Coordenador, Sr.
Polga, que passou imediatamente
aos Assuntos a deliberar. 1-
Apresentação sobre redução de
perdas no setor Saneamento – O
Sr. Polga passou a palavra para o
Engº Alexandre Villela do consórcio
PCJ para a apresentação da
palestra que será disponibilizada
para os interessados da CT-Ind. 2 –
Apresentação sobre redução de
perdas e reuso na Indústria – O
Sr. Polga passou a palavra para a
Sr. André, da FEMSA, para a
palestra que também será
disponibilizada para os
interessados.  3 – Outros
Assuntos – Foi feita a
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apresentação dos novos integrantes
da câmara CT-Indústria, a TOYOTA
e SIFCO. Na sequência foi sugerida
e aceita pelo grupo a pauta da
próxima reunião que abordará o
plano de bacias em elaboração pelo
CBH – PCJ bem como a
atualização de enquadramento dos
corpos d’água nas bacias PCJ.
Também será feita uma breve
apresentação sobre a estrutura de
funcionamento do CBH-PCJ e um
breve relato dos trabalhos que o
DMA da FIESP está realizando nas
21 UGRHIS do Estado de SP. Não
havendo mais manifestações a
reunião foi encerrada.

Roberto Polga
Coordenador da CT-Indústria


